



# Apuntan a nuevo movimiento social

ABEL BARAJAS

Alumnos de la Facultad de Derecho de la UNAM advirtieron que es muy probable que la agresiva reforma judicial impulsada por el Gobierno federal detone un movimiento estudiantil que no se ha visto en México desde hace tiempo.

“Si algo la historia nos ha demostrado es que, para situaciones tan agresivas por parte del Gobierno, los estudiantes son los primeros en alzar la voz”, dijo Gael Jara Sánchez, del séptimo semestre durante una marcha al Consejo de la Judicatura Federal.

“Al ser el futuro del País,

ellos -irremediablemente- tienen esta conciencia de cambio y esa conciencia de cambio va acompañada de movimientos sociales, llámese un ejemplo, el 68, que tiene a fin establecer su ideología, pero también su voz misma”.

Daniela Arce, quien cursa el mismo semestre, consideró que la protesta es la única opción, dado que la iniciativa de reforma traería la decadencia del País.

“Debemos movilizarlos, ser empáticos y solidarios con la causa, puesto que no solamente nos afecta (la reforma) a los estudiantes de Derecho, nos afecta a la población en general;

debemos concientizar que esta nueva reforma no nos asegura un buen futuro”, expresó.

Para Ricardo Juárez, egresado de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, es altamente probable que exista inicialmente una movilización de estudiantes de Derecho, porque la reforma les cerrará las puertas a su desarrollo profesional.

“Se estaría mermando la oportunidad a varios de los jóvenes que ya se encuentran o intentan ingresar al sistema de carrera judicial. Yo creo que es algo grave y que podría movilizar a muchos, mover muchas conciencias”, advirtió.